

Incremento salarial en sector privado no tendrá reglamento

• El 8% de aumento en el sector privado es la base de la negociación. La Cámara Nacional de Comercio exige reglas claras y un reglamento para saber a qué atenerse

El Ministerio de Economía y Finanzas Públicas anunció que no emitirá ninguna reglamentación respecto al incremento salarial en el sector público y establece como base de negociación el 8% en el sector privado.

El sector privado estuvo reclamando, en los últimos días la reglamentación pertinente para proceder al incremento salarial correspondiente a la gestión 2012. Al respecto el analista económico

Julio Alvarado indicó que esta determinación es una afrenta a la clase trabajadora que deberá, una vez más, cargar con el peso del paulatino incremento de los precios de productos de la canasta familiar.

En tanto, en el Ministerio de Economía se señaló que la única reglamentación que está pendiente en materia salarial es aquella que debe emitir el Ministerio de Salud y Deportes y que se refiere con exclusividad al Subsidio de Lactancia y su

aplicación, una vez que se han fijado los parámetros de incremento salarial.

Por su parte, el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Oscar Calle, afirmó en días pasados que el sector empresarial no incrementará el 8% a los salarios mientras no disponga de la reglamentación del Decreto Supremo 0013.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



FOTO: JUAN YUPANQUI

LA PROMESA

LA ZONA DEL GRAN PODER VIVIÓ LA ANTESALA DE LA FIESTA QUE SE PREPARA PARA EL PRÓXIMO SÁBADO. PARTICIPARON EN ESTE ENCUENTRO 55 GRUPOS, QUE PARTIERON DEL PARQUE BELÉN EN LA GARITA DE LIMA, RECORRIERON LA AVENIDA BUENOS AIRES Y SE DESCONCENTRARON EN INMEDIACIONES DEL TEMPLO DE ESA ZONA. EL LICOR SE ABRIÓ PASO EN HORAS DE LA NOCHE.

• Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Terrazas habla de pandillas y linchamientos

En su homilía dominical, el cardenal Julio Terrazas llamó la atención sobre el derecho a la vida y la formación de los jóvenes que viven en las calles y se ven obligados a delinquir, en desmedro de la seguridad de los otros.

"Nos produce terror, nos produce miedo y es lo que pasa cuando se lincha a una persona. Volvemos a sentir estos como si fuera un valor de alguna comunidad el tomar justicia por su manos, quitar la vida al otro y, peor todavía, si después dicen que fue por una equivocación", destacó el Cardenal.

También se refirió al crecimiento de las pandillas en las diferentes ciudades. Muchos de estos grupos están integrados por niños que no tienen el control de sus progenitores o que ocupan mal el tiempo libre.

"Nos duele que se multipliquen las pandillas, es un fenómeno que hace tiempo ya tendría que haber sido respondido con claridad por quienes tienen responsabilidad con la sociedad. Pero más que contar el número de pandillas lo que tiene que acojonarnos es que en esos grupos hay menores de edad, hay niñas de 11 y 12 años de edad", expresó.

• Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Jubileo pide reactualizar la canasta familiar

La Fundación Jubileo sugiere que el actual Índice de Precios al Consumidor (IPC) está vigente desde el año 2007 y necesita ser actualizado.

La estructura de consumo está constituida por todos los gastos que los hogares de la población dedican a la compra de su canasta de bienes y servicios. Para la base 2007 se analizaron 364 artículos representativos, clasificados en 12 grupos.

Para el IPC actual, la ponderación de los alimentos y bebidas tiene menos importancia en comparación con la estructura del anterior cálculo de precios. Además, el actual IPC refleja más de cerca las variaciones de los precios de los bienes y servicios dice Jubileo.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



EL COMERCIO EN BERMEJO EN CHALANAS, DE IDA Y VUELTA; AHORA LOS ARGENTINOS PREFIEREN COMPRAR LOS PRODUCTOS BÁSICOS EN SU PAÍS.

Cambio del dólar en Argentina influye negativamente en comercio fronterizo

La devaluación del peso argentino respecto al dólar y el boliviano hace que los productos del vecino país bajen sus precios y que, al contrario de lo que ocurría antes, los bolivianos pasen al lado argentino para comprar mercancía a precios bajos, dejando su dinero en ese país.

El sector gremial ha solicitado que las autoridades nacionales apliquen medidas para que el golpe económico que se sufre en Argentina no cause efectos

severos en Bolivia. Entre éstas se plantea la inversión en industrias e iniciativas productivas.

El secretario ejecutivo del Sindicato de Trabajadores Gremiales de Bermejo, Osvaldo Martínez, manifestó que el comercio y el turismo se están reduciendo en la frontera con Argentina. Explicó que la mayoría de los productos eran vendidos en pesos argentinos. Bajo este antecedente, los comerciantes contaban sus ahorros en mone-

da extranjera, aspecto que ahora está decreciendo en el tipo de cambio.

Para el exdirigente de la Federación de Gremiales de Tarija, Erlend Condon, la situación económica de Argentina afecta en gran magnitud a la población tarjeña, puesto que la mayor parte de los productos de la canasta familiar son importados de ese país.

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



LAS IDEAS PARA GANARSE EL PAN DE CADA DÍA SON CADA VEZ MÁS OSADAS Y PINTORESICAS EN LAS CALLES DE LA URBE PACÉNA

El arte de sobrevivir en las calles

"Mi meta es ser un gran músico, tengo que juntar plaita para costear mis estudios", dijo a EL DIARIO Edgar Flores Piñera, quien interpreta canciones folklóricas con su órgano en la calle Comercio. Al igual que este joven, otros ciudadanos dan rienda suelta a sus talentos para ganarse unas monedas en las calles, siendo artistas urbanos.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Gobierno apresura campaña sobre la consulta en el Tipnis

La campaña de socialización del proceso de consulta sobre el Tipnis generó el reclamo de funcionarios del Ministerio de Comunicación, quienes denunciaron ser víctimas de presión para distribuir el material informativo que estaría elaborando ese despacho.

Al respecto, la ministra de Comunicación, Amanda Davila, rechazó las denuncias calificándolas como absurdas, puso en duda la autenticidad de los documentos y ratificó la

atribución de esa cartera de Estado para difundir las políticas públicas del Gobierno.

La denuncia advierte que en esa cartera gubernamental se estaría obligando a los funcionarios a repartir folletos y trípticos en los cuales se pudiese apreciar información sobre la consulta, propaganda contra la novena marcha y campaña de desprestigio a la dirigencia indígena.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

ONU indignada condena la matanza de civiles en Siria

El Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas (ONU) condenó ayer "en los más firmes términos" la matanza de Al Haula y pidió al secretario general Ban Ki-moon, que con el apoyo de Unsmis investigue los ataques que "violan la ley internacional".

La ONU había convocado una reunión de urgencia para abordar la situación en Siria después de la matanza

ocurrida en la ciudad siria de Al Haula, donde murieron casi un centenar de personas, entre ellos 32 niños.

Al menos 92 cadáveres, fueron encontrados el sábado en esa localidad, además de cientos de heridos, por los observadores militares y civiles de la ONU.

• Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Hoy Ciencia y Computación

Oferta de teléfonos inteligentes

Actualmente los teléfonos inteligentes o Smartphone son mucho más que un teléfono celular por las funciones que nos ofrecen. Estos equipos son pequeñas computadoras con la capacidad para acceder a Internet por distintos medios como Wi-Fi o por la misma red de telefonía móvil. Mediante estos teléfonos creamos y mandamos correos electrónicos, visitamos redes sociales y actualizamos perfiles, también editamos documentos de diversa índole.



SIN RESPETO AL ESFUERZO Y AL TRABAJO, NO TENDREMOS FUTURO.

Hoy se cumplen...

636 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia